



La mascotte des Lions Indomptables, Ngando Pickett, lance un appel à l'aide après avoir été abandonné en Côte d'Ivoire.

La mascotte emblématique des Lions Indomptables, Ngando Pickett, a lancé un cri de détresse après avoir été abandonné en Côte d'Ivoire. Étant dans l'impossibilité d'obtenir un billet d'avion pour aller soutenir l'équipe nationale du Cameroun lors de la 34e Coupe d'Afrique des Nations (CAN), Ngando Pickett et son équipe ont décidé d'entreprendre un périple par la route, en passant par le Nigéria. Cependant, une fois arrivés en Côte d'Ivoire, ils se sont retrouvés sans billet pour assister aux matchs et ont été abandonnés à leur triste sort.

Le calvaire de Ngando Pickett et son équipe

L'aventure de Ngando Pickett et de son équipe en Côte-d'Ivoire s'est révélée être un véritable cauchemar. Privés de billets pour les matchs des Lions Indomptables, ils se sont retrouvés sans moyen de retourner au Cameroun après l'élimination précoce de l'équipe nationale. Dans une vidéo publiée sur internet, Ngando Pickett lance un appel désespéré aux supporters et aux autorités pour obtenir de l'aide financière afin de prendre un vol de retour vers Yaoundé. Il a expliqué qu'ils avaient besoin de 1 400 000 FCFA pour les billets d'avion.

Fausse prise en charge et volte-face

La situation a été d'autant plus frustrante pour les internautes lorsqu'ils ont découvert que Ngando Pickett avait déclaré à Canal 2 International avoir finalement été pris en charge par la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT). Cette volte-face a suscité de nombreuses critiques et un sentiment de déception parmi les supporters. Cependant, malgré cette sortie sur Canal 2, Ngando Pickett affirme maintenant avoir été de nouveau abandonné.

Un personnage versatile

Ngando Pickett est connu pour être un personnage controversé. Ses actions et ses déclarations saugrenues ont souvent suscité l'indignation des internautes. La situation actuelle ne fait qu'ajouter à cette polémique, avec certains remettant en question sa crédibilité et se demandant s'il s'agit simplement d'une autre tentative de se faire remarquer.